
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
 
 
みんなの頼りになる６年生が残り４日で卒業となりました。１～５年生のみずほっ子は、お世話になった６年

生のために感謝の気持ちを表そうと様々な活動に積極的に取り組んでいます。卒業式に向けて会場の清掃、先日
の「６年生を送る会」では、それぞれの学年で思いを伝えることができました。あらためて、全校児童にとって
６年生の存在の大きさを感じました。そんな６年生のために、「今できること」や「感謝の気持ちを伝える」を考
えながら、日々を大切に過ごしていきます。 
また、１年生から５年生にとっても大切なまとめの時期です。今の学年で学び残しのないよう、しっかりとま

とめをして春休みを迎えるようにします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
「子どもたちが企画運営し、子どもたちの思いを６年生に伝える」という趣旨から６年生の保護者の方のみ参

観可能とさせていただきました。（他の学年につきましては動画でご覧ください。HP「みずほ～む」に掲載） 
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（参観いただいた保護者の方の感想※一部のみ紹介） 
◯先日はありがとうございました。１～５年生の子どもたちがみんなで力を合わせ、いろいろな出し物を見せてくださり、とても
楽しかったです。子どもたちは、こんなにたくさんの方にお世話になり、大きくなれたことを改めて感じることができました。
本当にありがとうございました。 

◯各学年が「６年生のために」と練習、準備をしてくれたことに感謝します。こんなにみんなに愛されている６年生なんだなと思
うと、うれしくて泣けてきました。このような素敵な会を開いていただき、６年生も保護者も幸せです。 

◯５年生のテキパキとした取り仕切りにビックリしました。機材トラブルも笑えるハプニングにしてしまうみずほっ子たち。学年
問わず仲のよさが伺えました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.８号から なんと！２通もいただきました！ 
※皆さんからの一言が、子どもたちも我々教職員にもとても励みになります。みなさんからの一言をお待ちしています。 

◯「みずほ～む」子どもたちの様子がわかるので、毎日チェックするのが日課になりました。６年生の自画像、どの子も特徴をと
らえ、上手に描けていて感心しました。 

◯みなさんが書き初めに集中する姿を見て、日本文化は素晴らしいなと改めて感じました。それぞれの強みを活かし、表彰された
たくさんのみずほっ子に拍手です。おめでとうございます。 

◯ 

PTA 活動を振り返って、私が思うことは「あっという
間の一年だった」という言葉につきます。子どもの１年間
と私の１年間は同じスピードだったので、そう感じるかも
しれません。PTA 会長というプレッシャーの中、学校の
先生方をはじめ保護者の方々の協力があっての PTA 活動
は、とても充実していたんだと改めて感じます。学校とよ
り近く感じる PTAは、より子どもたちとの距離が縮まり、
楽しかったです。これから PTA 活動に興味をもっていた
だけた保護者の方がいたら嬉しく感じます。自分自身の成
長も感じました。ありがとうございました。 

（PTA 会長 羽賀仁美 様） 

（参加いただいた保護者の方の感想※一部のみ紹介） 
◯最初の授業参観時に比べ、とても静かで、子どもたちの成長を感じました。発表する友だちも聞く友だちも上手でした。１年間の
成長ってすごいですね。最後に送る会でやった発表を見られたのもよかったです。ありがとうございました。 

◯学級懇談では、「６年生を送る会」の動画を見ることができ、成長を感じることができました。本当にありがとうございました。 
◯「６年生を送る会」で流した「瑞穂小の先生たちから」の動画が凝っていてとても見応えがありました。 
◯学校行事の参加有無にかかわらず、動画や写真を見ることでよくわかるので、校長先生のアップ楽しみにしています。 
◯親子ドッジボール、最初はどうなることやら…と思いましたが、子どもたちと本気でできてとても楽しかったです。終わった後は、
親子共に清々しい笑顔がたくさん見られ、また一つ忘れられない大切な思い出ができました。このような機会を設けていただき、
先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

 

PTA 会長  羽賀仁美 様 
PTA 副会長 齋賀幸子 様 飯嶋美紀 様 
PTA 監事  小竹 馨 様 


